

## Männerchor Eintracht auf Tournee im Piemont

**VEREIN** Die von Andreas Winiger organisierte viertägige Reise wurde mit viel Gesang zur eigentlichen Tournee. Immer wieder gab es Gelegenheiten zum Singen, sei es in einer Kirche, als Unterhaltung der Marktbesucher oder zum Dank für eine Führung. Die 42-köpfige Sängerschar mit ihrem Dirigenten Paolo Vignoli wurde durch eine antike Reismühle geführt, besuchte die Basilika Don Bosco, erhielt eine Führung durch die 130 Jahre alte traditionelle Grappa-Distillerie

Montanaro und sah in einer Panetteria in Barolo, wie Grissini entstehen.

Als letzte Station besuchten die Männer ein Weingut und wurden dort mit kulinarischen Köstlichkeiten aus der Region und dem jeweils passenden Wein verwöhnt. Am Sonntagmorgen fuhr die Sängerschar bei strahlendem Sonnenschein über den Gotthardpass zurück nach Flawil.

Daniel Eberle



Auch vor der Panetteria in Barolo gibt es die Gelegenheit zum Singen.